

中広土192Ⅲ

2016・10・28(金) TEL78-2024 文責：校長

【学校教育目標】 自主・自律

【めざす生徒像】

- 1 学ぶ楽しさを知り、意欲的に根気強く学ぶ生徒
- 2 互いを尊重し、高め合う生徒
- 3 心身共に健康で安全な生活を築く生徒

3年生と保護者に進路説明会を実施！

本校の「学校へ行こう週間」ともなっている10月24日に進路に関する説明会を開催しました。保護者も30名ほどの出席がありました。

説明会では主に高校入試の制度について説明しました。県立高校、私立高校、国立高等専門学校についての説明が中心でしたが、企業内高校の話をしたところ、早速資料の要望が寄せられ資料を取り寄せた事例もありました。1, 2年生の保護者の皆様も入試制度について、知りたいことがございましたら、11月の教育相談等でお尋ねください。なお、右表は来年度の県中地区内の主な県立、私立高校の募集定員です。※私立高校の募集定員は一部変わる可能性もあります。



高校名	学科	定員	高校名	学科	定員	
安積	普通	320	岩瀬	ヒュ	40	
安積黎明	普通	320	農業	生生	40	
郡山	普通	240		園科	40	
	英語	40		環工	40	
郡山東	普通	280		食科	40	
郡山商業	流経	120	アグ	アグ	40	
	会計	80		田村	普通	200
	情処	80		体育	40	
郡山北工業	機械	80	船引	普通	120	
	電気	40	小野	総合	120	
	電子	40	日大東北	普通Ⅰ	450	
	情技	40		普通Ⅱ		
	建築	40	尚志	普通	310	
化工	40	情総		100		
あさか開成	国科	200	郡大	普通	120	
須賀川	普通	200	附属	音楽	15	
	才情	40		美術	20	
須賀川	普通	200		食物	35	
桐陽	数理	40	帝京	普通	175	
			安積	ビ総	175	

※小野高校平田校は募集停止

新聞読むほど好成绩！？

毎年4月に行われる全国学力テストの結果が9月末に発表されましたが、テスト結果と生活習慣との関連を探ったところ、ふだん新聞を読む生徒ほどテストの正答率が高いという結果が全国的に出ているようです。滝根中学校では、昨年度より図書室に読売中高生新聞(週1回発行)を置いています。この新聞は中高生に読みやすく編集しており、ニュースの他、スポーツ、本の紹介、ファッション、勉強のこと、特集記事、英語などの様々な記事で構成されています。生徒のみなさん、ぜひ図書室に足を運び、新聞に目を通して見て下さい。

※右の記事は中高生新聞10/7版に載っていたノーベルの紹介記事の一部です。

アルフレッド・ノーベルは、1833年ストックホルムに生まれた。幼少期から非常に優秀で、(中略)5カ国語に堪能であった。ノーベルの人生を変えたのが、ニトログリセリンとの出会いだ。ニトログリセリンは火薬と比べて爆発力大きい反面、取り扱いが非常に難しく、ノーベルは安全に運べる方法の研究に没頭した。1867年、この物質を珪藻土にしみこませることで安全性の高い爆薬「ダイナマイト」を作ることに成功。その発明のおかげで、トンネルや運河の工事が大規模かつ迅速に行えるようになったが、戦争にも利用され、多くの命が奪われることにもなった。→ノーベルは「武器で大金を稼いだ死の商人」と書かれたことにショックを受け、遺言で「全財産で基金を創設しその利子を社会に貢献した人に分配する」と記した。ノーベルの死後、5年後に創設されたのがノーベル賞だ。

かしわ祭で生徒たちはがんばりました！

合唱は3年2組最優秀賞 3年1組が優秀賞獲得



10月15日に開催された滝根中学校文化祭「かしわ祭」では、多数の保護者の皆様にお出でいただき誠にありがとうございました。生徒たちは、今年の文化祭のテーマ「彩～咲き誇れ笑顔の花束」を体現すべく、総合学習の発表や合唱コンクールに学級や学年が一丸となって取り組んでくれました。文化祭を通して、生徒たちに、結束力と滝根中学校の一員としての自覚がさらに高まってくれたのではないかと感じています。文化祭終了後に全員で撮った記念写真には、やりきったという満足感が溢れていました。

(写真下：後日拡大写真を校内に掲示します) なお、文化祭での校内合唱コンクールの結果は次のとおりです。

- ◎最優秀賞 3年2組 ○優秀賞 3年1組
- ◎指揮者賞 大竹○(3-1) 諏訪○○(2-2)
- ◎伴奏者賞 佐藤○○(2-1)



11月の行事予定

- 1日(火) 校内体育祭、芋煮会
- 3日(木) 文化の日
- 4日(金) 教育相談 漢字検定
- 7日(月)～10日(木) 教育相談
- 11日(金) 2年生県学力調査
生徒会奉仕委員会
- 18日(金) 全校集会
- 21日(月) 新入生体験入学
1年1組ダンス講師授業
- 22日(火) 1年2組ダンス講師授業
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 25日(金)～27日(日) 部休日
- 28日(月) 後期中間テスト
- 30日(水) 1年生森林学習

【田村地方中学校団体対抗ソフトテニス大会】滝根中 第3位

- 予選→滝根1-2小野
滝根2-1大越
- 決勝トーナメント
→一回戦 滝根2-0船引
準決勝 滝根0-2三春
- 3位(シード)決定戦
→滝根2-1岩江
- ※団体で3位になったので、県中地区インドアソフトテニス大会への出場権獲得！

《お知らせ》

インフルエンザの予防接種は早めに！

すでに、田村地区内の中学校でインフルエンザによる出席停止があるようです。受験生でもある3年生は、インフルエンザの予防接種をすることをお勧めします。

11月～2月末までは下校時刻17時30分

滝根中学校では、11月初めから2月末までの下校時刻を17時30分としています。この時間でも暗いので、周囲に状況に気を配りながら明るい道を複数で帰るようにしてください。なお、教育相談期間中(11/4～11/10)の下校時刻は16時30分です。

11月に校庭の汚染土を搬出

5年前の東京電力福島第一原子力発電所の爆発で福島県内の土地は放射性物質により汚染され、学校では校庭の表土を削り、校庭の片隅に埋設しました。このほど、汚染土の搬出作業日程が決まりました。作業は、11月2日から始め、11月30日作業終了を目標にすることです。作業手順は、トラックが通る場所への鉄板の設置、埋設場所の掘削、汚染土の袋詰め、掘削場所の埋め戻し、汚染土の搬出となっています。汚染土の入った袋を一時的に校庭の片隅に置きますが、袋は特殊な加工がしてあるので外部への影響はないようです。定期的に空気中の放射線量も測りますので、その数値はホームページ上でお知らせします。